

COMMUNIQUÉ

L'Association « Nos Enfants d'Ailleurs », partenaire de l'Association d'Hygiène Sociale de Franche-Comté dans l'accompagnement des personnes avec autisme.

Mobilisée auprès de l'AHS-FC dans l'accompagnement des personnes autistes depuis plusieurs années, l'Association « Nos Enfants d'Ailleurs » soutient activement le Dispositif Répét Autisme du Doubs (DRA25) au travers d'un partenariat et d'une aide financière.

Ainsi, lors de son Assemblée Générale le 23 janvier 2025, l'Association a remis un don de 10 000 € à l'AHS-FC pour renforcer les missions du DRA25 auprès des aidants familiaux ayant un ou plusieurs enfants autistes.

Cette aide est le fruit de l'opération « Pastilles Bleues » conduite en lien avec des entreprises régionales engagées et l'organisation du « Panora'trail », la célèbre course pour l'autisme.

Grâce à ce don, l'AHS-FC s'attachera en 2025 à mener les actions suivantes :

- Favoriser l'inclusion des jeunes porteurs d'autisme dans les structures de droit commun par l'accès aux loisirs et au sport
- Construire des solutions de répit aux aidants
- Appuyer l'organisation du « Panora'trail, courir pour l'autisme » qui aura lieu le 22 juin 2025 et porter l'esprit du sport adapté qui anime cet événement

Ces différentes actions feront l'objet d'une évaluation et d'un bilan lors du comité de suivi annuel du DRA25.



Dons de Nos Enfants d'Ailleurs lors de l'AG du 23 janvier 2025



Dons des entreprises engagées à Nos Enfants d'Ailleurs le 17 octobre 2024

L'AHS-FC, les familles et leur(s) enfant(s) accompagnés par le DRA25 remercient l'Association « Nos Enfants d'Ailleurs » pour leur soutien et leur appui à l'action de l'AHS-FC en faveur de l'autisme !



<http://www.nosenfantsdailleurs.fr/>

<https://www.facebook.com/autisme.nosenfantsdailleurs>

<https://www.ahs-fc.fr/>